

Topp-Teams beim CHIO in Aachen im Gelände

Geschrieben von: Niels Knippertz
Dienstag, 30. März 2010 um 10:25



Vielseitigkeitsreiten beim CHIO in Aachen um den DHL-Preis

(Foto: Offz)

Aachen. Der DHL-Preis der Vielseitigkeit hat sich zu einem Publikumsmagnet entwickelt – Bundestrainer Hans Melzer: „Aachen ist unglaublich“.

Am 17. Juli 2010 ist wieder was los im „Busch“. Die Stars der Vielseitigkeit, gerne auch Buschreiter genannt, gehen dann beim Weltfest des Pferdesports in Aachen, dem 95. CHIO von Deutschland, auf die spektakuläre Geländestrecke in der Aachener Soers. Die besten Teams der Welt haben bereits ihre Zusage gegeben, beim Kampf um den DHL-Preis dabei zu sein.

Neben Titelverteidiger Deutschland (sowohl im Einzel wie auch in der Teamwertung haben die Deutschen ihr Heimspiel gewonnen – und das bereits jeweils seit 2007) werden alle Favoriten dabei sein. „Unter anderem gehen die bärenstarken Australier, die Briten und Neuseeländer auf die vier Kilometer lange Strecke“, sagt Turnierdirektor Frank Kemperman

Topp-Teams beim CHIO in Aachen im Gelände

Geschrieben von: Niels Knippertz
Dienstag, 30. März 2010 um 10:25

100 Tage vor Beginn des CHIO Aachen 2010. Tickets gibt es im Internet unter www.chioaachen.de oder telefonisch an der Hotline 0241-917-1111.

Seit 2007 ist die Disziplin Vielseitigkeit, bestehend aus Dressur, Springen und dem Geländeritt Bestandteil des CHIO in Aachen. „Das war eine Weltklasse-Entscheidung“, freut sich Hans Melzer, Bundestrainer der deutschen Vielseitigkeitsreiter. Aachen sei wie eine WM oder ein anderes großes Championat, „die Atmosphäre ist unglaublich, einfach einmalig, und die von Rüdiger Schwarz konzipierte Strecke verlangt den Reitern alles ab.“ Für die Sportler sei Reiten beim CHIO Aachen wie eine stimmungsvolle Party. Knapp 20.000 Zuschauer feuerten die Sportler im vergangenen Jahr im Gelände an.

Die Wettbewerbe starten mit der Dressur im Deutsche Bank Stadion am Freitag, 16. Juli. Im Anschluss geht es dann in den Springparcours, ehe die Entscheidung - Team und Einzel - tags drauf im Gelände fällt. Rund sechs Wochen vor Beginn des CHIO Aachen 2010 (9. bis 18. Juli) wird es zudem unter www.chioaachen.de wieder den Service eines virtuellen Parcours geben. Hier kann die Strecke bereits vorab am heimischen PC erlebt werden.